

Stather, Karin

Von: Steffen.Bauer@kbz.ekiba.de
Gesendet: Dienstag, 20. Juni 2006 08:26
An: Stather, Karin
Betreff: Festsetzung von verkaufsoffenen Sonntag, Ihre Anfrage vom 12.6.

Dekan Dr. Steffen Bauer, evangelische Kirche in Heidelberg

Sehr geehrte Frau Stather!

Haben Sie vielen Dank für Ihre Anfrage vom 12.6.2006. Ich habe diese mit Dekan Zedtwitz und Herrn Pfarrer Heicke besprochen und so kann ich Ihnen heute die gemeinsame Stellungnahme aller christlichen Kirchen in Heidelberg zukommen lassen:

Die christlichen Kirchen lehnen das Ansinnen des Vereins Pro Heidelberg Stadtmarketing e.V. nach zwei verkaufsoffenen Sonntagen für die Jahre 2006 bis 2009 strikt ab. Wir bitten den Gemeinderat, diesem Ansinnen zu widerstehen.

Vielmehr erinnern wir daran, dass der Gemeinderat im Herbst letzten Jahres, sich für einen verkaufsoffenen Sonntag im Jahr ausgesprochen hat und diese Haltung durch seinen Beschluss im Frühjahr diesen Jahres im Prinzip bekräftigt hat.

Die Kirchen in Heidelberg haben sich für die Ablehnung jeglicher Verkaufsöffnung an Sonntagen ausgesprochen. Wir bleiben bei dieser Haltung. Die Argumente dazu sind ausgetauscht. Wir würden uns jetzt vor allem mehr Kreativität im Umgang mit den Öffnungszeiten ebenso wünschen wie bei kulturellen Aktionen der Einzelhandels. Erneut bekräftigen wir die Bereitschaft hier zu begleiten, zu kooperieren, miteinander an einem Strang zu ziehen, um Heidelberg zu stärken. Der Vorschlag des Vereins spaltet und polarisiert. Diesen Weg können wir nicht gutheißen.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Bauer

Evangelische Kirche in Heidelberg
- Dekanat -
Heiliggeiststraße 17
69117 Heidelberg

Telefon: 06221/980340
Telefax: 06221/9803-49
E-Mail: Steffen.Bauer@kbz.ekiba.de